

令和3年6月28日



琴中だより

(第9号)

倉敷市立琴浦中学校

期末考査に向けて頑張っています！ 期末考査30日(水)～2日(金)

期末考査に向けて、放課後の学習会が開かれています。自分の得意教科を伸ばそうとする人、苦手な教科を克服しようとする人、「母ちゃんに、『行って来い！』って言われた！」人と事情は様々ですが、自分の時間をやりくりして、熱心に参加しています。(もちろん先生方も、忙しい時間を割いて、熱心に指導しています。)それぞれの努力が実りますように。



カメラを向けると、
なぜか、ピースに。



あいさつ運動も 盛り上がっています！

毎週金曜日には、生徒会執行部が中心になって朝のあいさつ運動を行っています。地元のジーンズ生地にて、手書きで白く「琴浦中生徒会」と記したたすきをかけて、さわやかな声と笑顔で「おはようございます」のあいさつを交わしています。登校する生徒もさわやかにあいさつを返して、**豊かで素敵な一日の始まり**になっています。



雨の日は傘をさし、4月から毎週欠かさず続けて来ています。時には“飛び入り”で参加してくれる生徒もいます。

新型コロナウイルス感染症防止対策から、マスクを着用しての活動になってしまうので、お互いの笑顔がわかりにくいのが残念です。

地域の電気店の入り口に、こんな幟が掲げられています。

「こころの密は変えません」

生徒会執行部の思いも、同じだと思います。コロナ禍の中、子どもたちの心意気に励まされています。